Pide Morena CDMX se investigue al expresidente del IECM

Tomás Pliego pidió que se indague la gestión de Mario Velázquez

Ana Espinosa Rosete

metropoli@cronica.com.mx

Tomás Pliego, presidente de Morena en la Ciudad de México, pidió que se investigue el destino de los recursos del Instituto Electoral capitalino.

"Se debe conocer el paradero de millones de pesos que desaparecieron de este Instituto durante la presidencia de Mario Velázquez quien estuvo a cargo del año 2014 al 2021", se lee en un comunicado emitido por el partido político.

El político aseguró que su instituto estará vigilante en torno al tema.

En tanto la mandataria capitalina, Claudia Sheinbaum, señaló que al no existir recursos disponibles sólo podría haber un adelanto en las aportaciones con cargo al presupuesto del IECM del 2022; y aclaró que al no haber elecciones el



Un grupo de menos de 50 personas colocó una carpa para plantarse afuera del IECM.

organismo podrá trabajar con el recursos presupuestado.

La titular del ejecutivo local informó que el martes o miércoles sostendrá una reunión con la consejera presidenta a fin de llegar a un acuerdo en beneficio de los trabajadores.



Tomás Pliego, presidente de Morena en la Ciudad de México.

bre señaló que se bloqueó el sistema de manera intermitente debido a la deuda que se tiene con la em-

presa encargada de los trámites. Además aseguró que el 75% del recuso si había sido deposita-

do a los quejosos; sin embargo, es-

tos reclamaron y desmintieron el

dicho (Ana Espinosa Rosete)



Noviembre v diciembre

Pendiente la entrega de prerrogativas a partidos políticos

Está pendiente la entrega de ministraciones para los partidos políticos correspondientes a los meses de noviembre y diciembre de

En días pasados, el Consejo General del IECM dio por recibido el Informe de ejecución del presupuesto 2021 que presentó la Secretaría Administrativa de este órgano autónomo, respecto de las ministraciones de los partidos políticos y la sentencia del Juicio Electoral.

En ese documento se informó que en la provección del cierre al término del año existe un déficit de 70 millones 988 mil 940 pesos, para la entrega de prerrogativas a los partidos políticos correspondientes a noviembre y diciembre del año en curso.

Trabajadores del Poder Judicial exigen pago de bonos navideños

Trabajadores del Poder Judicial de la Ciudad de México protestaron por la falta de pago de bonos de fin de año en las inmediaciones del Reclusorio Norte. Bloquearon el acceso a personal administrativo, abogados por lo que fueron canceladas las audiencias que se tenían previstas para el miércoles.

Los quejosos acusaron que los trabajadores de todos los centros penítenciarios están pasando por la misma situación.

A medio día uno de los encargados de los juzgados informó a los manifestantes que se está buscando que el Gobierno de la Ciudad de México apoye con el pago y dispersión de los vales correspondientes a noviembre y diciembre el hom-



Trabajadores del Poder Judicial exigen pagos de bonos navideños.

Mario Velázquez, extitular de Unstituto Electoral de la Ciudad de México.

Reconoce Sheinbaum a deportistas capitalinos

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, entregó reconocimientos a lo Mejor del Deporte de la Ciudad de México 2021, en el Complejo Cultural Los Pinos, donde resaltó que el objetivo es hacer del deporte un derecho, por lo que en 2022 se incrementará el apoyo para el Instituto del Deporte.

"A nosotros como Gobierno, nos corresponde dar todas las condiciones para dar el acceso al deporte, porque el deporte para nosotros no debe ser un privilegio, tiene que ser un Derecho y que cada uno de nosotros, tanto de manera comunitaria, como parte de nuestra vida, tenga esa posibilidad y que quien quiera dedicarse al deporte, de una manera más disciplinada o como profesión, tenga todas las oportunidades para hacerlo", expresó la titular del ejecutivo local.

Tras felicitar personalmente a

los Premios Estatales del Deporte Ciudad de México 2021 en las categorías de entrenadora a Jessica Maribel Ferrer Santis de esgrima; deporte adapto, Para-remo a Michel Muñoz Malagón; y gimnasia a Ricardo Omar Torres Moreno, la mandataria local pidió a los deportistas sentirse orgullosos de representar a la ciudad y de poner en alto a la bandera de México.

"Este año se cumplieron más de Siete Siglos de Historia de la Fundación del México-Tenochtitlan, pero tiene una historia, inclusive, anterior, desde Cuicuilco; y, también, 200 Años del México Independiente, donde la Ciudad de México fue, también, protagonista de la historia. Y, hoy también ustedes son protagonistas de la historia desde cada una de las disciplinas deportivas que hacen", añadió • (Ana Espinosa Rosete)